

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

OTTAWA - le 10 avril 2017

## **Des experts canadiens et internationaux réunis pour trouver des façons de mieux protéger les femmes et les enfants vivant dans un contexte de violence post-séparation**

Le colloque *Perspectives internationales sur la violence post-séparation* aura lieu les 11 et 12 avril 2017, au Pavillon Tabaret de l'Université d'Ottawa. Il est organisé par le Collectif de recherche féministe anti-violence (FemAnVi).

Encore récemment, les médias nous rappelaient que la séparation peut constituer une période particulièrement dangereuse pour les femmes victimes de violence conjugale, ainsi que pour leurs enfants. La violence exercée par les hommes à l'endroit de leur conjointe ne cesse pas toujours au moment de la séparation. La violence peut, au contraire, s'intensifier durant cette période, augmentant ainsi les risques de blessures sévères et d'homicides. Malgré cette réalité, il semble que les divers intervenants (policiers, avocats, juges, travailleurs sociaux, etc.) aient du mal à reconnaître la violence post-séparation et à intervenir efficacement pour assurer la sécurité des femmes et des enfants.

Comment pouvons-nous mieux comprendre la violence post-séparation ? Comment pouvons-nous mieux protéger les femmes et les enfants ? C'est à ces questions que tenteront de répondre les nombreux experts réunis lors de ce colloque. Ces experts proviennent des milieux de recherche et des milieux d'intervention, au Canada, aux États-Unis et en Europe.

-- 30 --

Pour des renseignements additionnels :

Collectif de recherche FemAnVi  
<http://www.femanvi.org/colloque-2017/perspectives-internationales-sur-la-violence-post-separation/>

Simon Lapierre  
Professeur à l'École de service social  
Université d'Ottawa  
[Simon.Lapierre@uottawa.ca](mailto:Simon.Lapierre@uottawa.ca)  
[Cellulaire : 819-210-8850](tel:819-210-8850)